prendido consumiendo algo que no sea servido en la mesa pública, será severamente castigado. Te olvidas, Alcandro, de que no vamos a tener ninguna casta mimada o privilegiada.

Al llegar aquí el diálogo, Alcandro empuñó firmemente su bastón, al mismo tiempo que se arremangaba las ropas hasta enseñar los fornidos brazos

desnudos.

—¡Esto ya es demasiado!—murmuró furioso apretando los dientes—. ¡Yo te daré un poco de tu sopa común!

Y arremetió contra Licurgo, que huyó de la estancia a la calle, en donde, después de una larga persecución, fue alcanzado por Alcandro. El joven aristócrata estuvo a punto de dejarlo muerto a estacazos.

Pero con todo y esto, cada una de las leyes propuestas por Licurgo fue puesta en vigor en Esparta.

EL PROTECCIONISMO ES ANTILIBERAL POR ESENCIA

De René van Meerbecke Diplomático belga

BELGICA ANTE EL PROTECCIONISMO MUNDIAL

En todas las conferencias internacionales reunidas últimamente para estudiar los remedios a la crisis económica que azota el mundo entero, se ha proclamado unánimemente la urgente necesidad de rebajar las barreras aduaneras y, de una manera más general, de suprimir los obstáculos que impiden la marcha nor-